

Candidatas y Candidatos, Conóceles

Ficha Candidatura

DIPUTACIÓN PROPETARIA



Datos de la persona Candidata(o):

Nombre: JORGE RENE GONZALEZ HERNANDEZ

Edad: 47 AÑOS

Apodo: CAMARADA RENE GONZALEZ

Escolaridad: MAESTRÍA

Distrito: SÉPTIMO

Genero: HOMBRE

SUPLENTE:

Correo: machaca4t@gmail.com

morena

MORENA

Medios de Contacto

Dirección de campaña:

Uruguay N200 Col. Golondrinas
Apodaca N.L. C.P. 66640

Whatsapp:

Teléfono de contacto:

8125861134

Whatsapp: Sin datos

Correo público:

machaca4t@gmail.com

Redes Sociales

<https://www.facebook.com/camaradarene>

@renegonzalez_

@camaradarenegonza

@camaradarenegonzalez

@renegonzalez12



Propuestas Electorales

Propuesta 1:

Los programas para el Bienestar seguirán aumentando. Las mujeres adultas mayores de 60 a 64 años recibirán una pensión. Habrá becas para todos los estudiantes de escuelas públicas, desde preescolar hasta preparatoria. Además, se duplicarán las becas para estudiantes universitarios. Se planea atraer nuevos espacios en

Propuesta 2:

Para lograr una mayor y mejor infraestructura e innovación, es fundamental abordar varios aspectos en Apodaca:

1. Mejora de la movilidad: Es necesario invertir en sistemas de transporte público eficientes y

la UANL para los sistemas de bachillerato con educación técnica y universal, así como nuevas universidades para el municipio. También se buscarán salarios más justos para los docentes del Sistema Medio Superior. Además, se promoverán más estímulos para la investigación y la innovación en el caso de los docentes de universidades.

modernos. Esto incluye la expansión de rutas, la optimización del diseño de las vialidades y la promoción de alternativas sostenibles como el uso de bicicletas y caminar.

2. Estado de las vialidades: Se deben realizar inversiones para mantener y mejorar las calles y carreteras existentes. Reparar baches, señalización adecuada y una infraestructura vial segura son esenciales.
3. Atracción de empresas: Apodaca puede convertirse en un núcleo regional y nacional para la relocalización de empresas. Esto se logra mediante incentivos fiscales, facilidades para establecerse y una mano de obra capacitada. Generar empleos dignos y con salarios justos es crucial para el desarrollo económico y social.
4. Innovación: Fomentar la investigación y la colaboración entre universidades, empresas y el gobierno local. Apoyar proyectos tecnológicos y científicos que impulsen el crecimiento y la competitividad.

En conjunto, estas acciones contribuirán a un Apodaca más próspero y sostenible para todas y todos.

Propuesta en materia de Género:

Legislar para elevar a rango constitucional la igualdad sustantiva de las mujeres en todas sus formas y el derecho que tienen una vida libre de violencias así como reformas legales para garantizar gabinetes paritarios por siempre, la erradicación de brecha salarial y otras medidas igualitarias. Así mismo, promover una iniciativa de ley para la creación de un Sistema Nacional de Cuidados que apoye a las mujeres a compartir la carga y el tiempo que dedican a cuidar a sus hijos.

Trayectoria Política:

Como Consejero Universitario de la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM, participé de manera activa y proactiva la Huelga de la UNAM durante los años 1999-2000, defendiendo el derecho a la educación gratuita en la Máxima Casa de Estudios de México. Además, he sido Consejero Técnico del Colegio de Historia en la misma facultad.

A lo largo de mi trayectoria, también he ocupado otros cargos relevantes:

- Vicepresidente de la A.C. Movimiento Juvenil Democrático.
- Integrante de la Junta de Gobierno del Instituto de la Juventud (antes D.F., ahora CDMX).
- Integrante del Consejo de Gobierno del Instituto de Educación Media Superior de la CDMX.
- Subdirector del Consejo de Evaluación de la Política Social Evalua D.F..
- Miembro fundador del Consejo Estatal de Ciencia y Academia en Nuevo León.

¿Porqué quiero ocupar un cargo público?

Porque he ido desarrollando más de 20 años de experiencia en diferentes áreas de la función pública, me siento seguro capacitado para tener los elementos necesarios. Además, soy alguien comprometido a contribuir en el desarrollo democrático del país. Poseo los conocimientos y la experiencia necesarios para seguir construyendo el modelo de gobierno y democracia basado en los principios del Humanismo Mexicano. He desarrollado poco a poco un enfoque preventivo y constructivo para seguir contribuyendo al derecho de acceso a la información pública, la rendición de cuentas y la transparencia.

Historia profesional y/o laboral

Licenciado en Historia por la UNAM y pasante de la Maestría en Comunicación Deportiva con orientación en periodismo deportivo en la UANL (2021-2023). Tiene una experiencia de más de 20 años en el servicio público. Se desempeñó como director regional del noreste de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social en el Gobierno de México durante el mandato del presidente AMLO, entre otros cargos directivos que ha ocupado. Es militante obradorista desde 1988 y consejero nacional estatal de MORENA por Nuevo León. Además, es articulista de Polemón, Los Reporteros Mx, El Soberano, Reporte32m y otros medios alternativos. Ha publicado los libros “Reverberaciones” (1996), “Crónicas de un Militante” (2017), coordinó el libro “Memorias del CGH a 20 años de la Huelga de la UNAM” (publicado por CNDH en 2022) y escribió “Los Años de Resistencia: Orígenes del Movimiento Obradorista” (2023).

ÚLTIMO GRADO DE ESTUDIOS
MAESTRÍA / TITULADO

CURSOS/DIPLOMADOS

